

RCEME



GEMRC

Major Jens Kull, CD2

après plus de 34 ans de services Après 10 ans de service dévoué dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique mécanique royal canadien (GEMRC), Le Major Jens Kull prendra sa retraite le 25 octobre 2023

Le Major Kull s'enrole dans les FAC dans le cadre du programme d'enrolement direct en qualité d'officier le 13 juillet 1989 en tant que réserviste pour le 28^e Bataillon des services (Ottawa) [28 Bon Svc]. Après son instruction élémentaire du Corps Du Génie Electrique Et Mecanique Royal Canadien (GEMRC), il devient l'adjoint exécutif au commandant du quartier général district d'Ottawa où il commence sa carrière à temps plein. En plus de travailler à temps plein à titre d'analyste pour l'enquête sur la Somalie, d'analyste pour le groupe chargé de la solde et des politiques et d'adjudant du cadre de la première réserve au Quartier Général de la Défense nationale, il défille aussi avec le 28 Bon Svc comme commandant de peloton et de la compagnie de maintenance. Au cours de sa carrière à temps plein, il travaille aussi au sein du J4 Ops lorsque le commandement du Canada s'est mis sur pied et a nouveau lorsqu'il s'est fusionné au commandement des opérations interarmées du Canada (COIC)

Le Major Kull est promu à son grade actuel en 2008. En 2010, il passe à la force régulière et est affecté au directeur général – gestion du programme d'équipement terrestre en tant que sergent-major technicien du Génie d'Armes Légères. Ensuite, puisqu'il aime tellement le COIC, il est de nouveau affecté au J4 Ops jusqu'en 2016. Cette année-là, il est nommé comme directeur du contrôle de la qualité pour le projet du véhicule blindé tactique de patrouille au directeur général – réalisation de grands projets. Pour sa dernière affectation, le Major Kull est retourné au COIC, que il adore.



Au cours de ses 34 années et plus de service, le Major Kull a participé à plusieurs opérations comme l'opération Récupération (la Tempête de verglas) et à plusieurs déploiements, dont 3 fois au Congo (OP CROCODILE), 4 fois en Égypte (OP CALUMET), 4 fois en Israël (OP JADE), 2 fois au Kosovo (OP KOBOLD), 2 fois en Afghanistan et 1 fois en Haïti, en Oman et en Crète, en Grèce

Le major Kull est honoré d'avoir porté l'uniforme à titre d'officier du Corps du GEMRC des FAC et a apprécié les occasions et les aventures que il lui a offertes. Il apprécie profondément les relations qu'il a nouées et les amis qu'il s'est faits tout au long de sa carrière

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) sera au Mess des officiers de l'armée sur la rue Somerset ouest (Ottawa), le 18 octobre 2023, de 12 h à 15 h., tous ses collègues et amis, anciens ou actuels, sont les bienvenus à participer, à partager des histoires et à lui dire au revoir.



RCEME



GEMRC

Major Jens Kull, CD2

After 34 plus years of dedicated service to Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electric and Mechanical Engineers (RCEME), Major Kull will be retiring on 25th of October 2023.

Maj Kull enrolled with the CAF as a direct entry Officer on 13 July 1989 as a reservist with 28 Ottawa service battalion. after his basic RCEME training he was the EA to the Ottawa headquarters district commander where he began his full-time career. while holding full-time positions as an analyst at the Somalia inquiry, as a pay analyst at pay and policy and as the Adjutant of the NDHQ PRL he also paraded with 28 Svc Bn as Pl Comd and OC Maint Coy. in his full-time career, he also worked in J4 ops when Canada command stood up and again when it amalgamated with CJOC.

Maj Kull was promoted to his current rank in 2008. in 2010 he transferred to the regular force and was posted to DGGLEPM as the small rms ETSM. After that, because he liked CJOC so much he was posted back there to J4 OPS untill 2016 when he was posted to be the quality control manager for the TAPV project in DGMPD. as his last posting Maj Kull went back to CJOC, which he really likes.



Over his 34 plus years Maj Kull has spent time several operations such as OP Recuperation (the Ice Storm), numerous deployments to the Congo (OP CROCODILE) 3 times, Egypt (OP CALUMET) 4 times, Israel (OP JADE) 4 times, Kosovo (OP KOBOLD) 2 times, Afghanistan 2 times, Haiti, Oman, and Crete Greece.

Major Kull has felt honoured to wear the uniform as a RCEME Officer of the CAF and enjoyed the opportunities and adventures it provided. he deeply appreciates the relationships and friends he made throughout his career.

A depart with dignity (DWD) will be held on 18 October 2023, from 1200 to 1500 hrs, at the Army Officers' Mess on Somerset Street West in Ottawa. All past and present colleagues and friends are welcome to attend, share stories and bid farewell.

